

Saluda

El Coronel Jefe de la Base Aérea de Cuatro Vientos, **D. Fernando Rosello Verdaguer**, les da la bienvenida a la Base Aérea de Cuatro Vientos, esperando que su visita y estancia entre nosotros les resulte agradable y provechosa.

Somos una Base del Ejército del Aire, institución que está al servicio de la sociedad, y que opera y trabaja con medios aeroespaciales tecnológicamente muy avanzados, de los que las Unidades que despliegan en esta Base son un claro ejemplo. Con el progreso y el desarrollo tecnológico de la Aviación primero y del Poder Aeroespacial después, el Ejército del Aire constituye un pilar fundamental de la Seguridad y la Defensa y es una parte indisociable de las Fuerzas Armadas para garantizar la seguridad de todos los ciudadanos españoles.

Somos aviadores, y eso significa que somos innovadores, y fue esta capacidad innovadora la que impulsó el nacimiento de la aviación y su posterior desarrollo tecnológico. En 1910 se adquirieron los terrenos sobre los que se edificaría el Aeródromo Militar de Cuatro Vientos, que fue la primera Base Aérea de España. Y aquí, en estos terrenos que hoy visitan, nació la Aviación Militar, que con el tiempo se convertiría en el Ejército del Aire.

Conmemoramos el primer centenario del Pabellón de Oficiales de esta Base Aérea, nuestro querido "Palace", edificio de gran trascendencia por su belleza arquitectónica y por su enorme proyección histórica. En él se planearon los grandes vuelos de la Aviación Española, se discutieron problemas y cuestiones aerodinámicas y se llevaron a cabo estudios y desarrollos decisivos en el desarrollo del autogiro y del Ala Rotativa.

Nuestro propósito, con esta celebración, es triple: rendir homenaje a nuestros predecesores, fomentar la relación directa con la sociedad civil en la que vivimos acercándola al maravilloso mundo de la aviación militar y su historia, y ser foco cultural difundiendo nuestra historia, que es precisamente la del nacimiento de la aviación en España.



BASE AÉREA DE CUATRO VIENTOS

CENTENARIO PABELLÓN HISTÓRICO

Del 27 al 29 de octubre



Información y contacto:

poc_ba_cuatro_vientos@ea.mde.es

91 649 3004

El "PALACE"

El Pabellón de Oficiales, más conocido como "PALACE", es uno de los edificios, junto con la Torre, de mayor trascendencia del Aeródromo por su belleza arquitectónica, así como por su enorme proyección histórica. En el año 1914 la importancia del aeródromo de Cuatro Vientos creció al compás del desarrollo de la Aviación Militar y de las necesidades derivadas de la Guerra de África. Un importante hito de este desarrollo fue la creación de la primera Escuela de Vuelos. Para dotarla de la infraestructura necesaria se construyó el Pabellón de Oficiales, que incluía una residencia para los alumnos-piloto. El edificio tuvo una gran importancia desde el momento de la redacción del proyecto, que incluía artesonados, azulejos y vidrieras de gran valor artístico. El motivo de este esfuerzo e importancia es que se trataba del primer Pabellón dedicado exclusivamente a los aviadores de la Aviación Militar. Ya desde el principio se bautizó informalmente el edificio con el sobrenombre de "PALACE", denominación que sigue en pleno uso en la actualidad.

La importancia histórica del "PALACE", como primera escuela de vuelo militar de España, y en cuya biblioteca (en la actualidad rebautizada como "salón noble") se planearon todos los grandes vuelos de la Aviación Española, es indiscutible.



El edificio se empezó a construir en el año 1914, y se tendría muy en cuenta que serviría de alojamiento a un Infante de España. La misma Reina donó la Biblioteca y el alegórico friso del vestíbulo. Sus realizadores fueron, al igual que en la Torre, los artesanos, albañiles y demás, que comandaba el maestro Pepe Alegría, y dieron remate a esta hermosa obra.

AFORO LIMITADO

DÍA 27

10:30 h. Acto Militar

ENTRADA LIBRE

18:00 h. Conferencia "El Pabellón de Oficiales de Cuatro Vientos"
D. Cecilio Yusta Viñas

Visita al "Palace", Torre Histórica y EXPOCECAF

¡SORTEO DE UN BAUTISMO EN AUTOIRO,
ENTRE LOS ASISTENTES A LAS CONFERENCIAS!

PROGRAMA DE ACTOS

Confirmar asistencia para los actos de aforo limitado
poc_ba_cuatro_vientos@ea.mde.es

HORARIO DE VISITAS:

Visita al "Palace", Torre Histórica y EXPOCECAF
Días 27 y 28: de 10:00 a 18:00 h.
Día 29: de 10:00 a 21:00 h.



CUNA DE LA AVIACIÓN MILITAR ESPAÑOLA

ENTRADA LIBRE

DÍA 28

18:00 h. Conferencia "Mis conversaciones con el Teniente General Vives"
Los orígenes de la Aviación Militar y Cuatro Vientos.
D. Jorge Fernández Coppel Larrinaga

Visita al "Palace", Torre Histórica y EXPOCECAF

ENTRADA LIBRE

DÍA 29

Visita al "Palace", Torre Histórica y EXPOCECAF

10:00 - 14:50 h. Jornada de Seguridad de Vuelo

17:00 - 17:30 h. Exhibición de medios aéreos

18:00 h. Conferencia "El Autogiro", el secreto aeronáutico mejor guardado.
D. Fernando Roselló Verdaguer

20:00 h. Concierto de Bandas y Clausura de Actos

21:30 h. Copa de Vino Español

concierto día 29
bandas participantes:

Asociación Músico - Cultural

"Nueva Banda" de Cebolla

Banda Municipal

"San Sebastián" de los Navalucillos

Banda Municipal

"Villa de Carranque"

Directores:

D. Eugenio Carretero Jerez

D. Carlos Alberto Carretero

D. Fulgencio Carretero

D. Eugenio J. Carretero